

socios del *Casino*. Trátase de dar entrada al público en las funciones teatrales que se están organizando para los próximos meses de Marzo y Abril.



El dengue hace de las suyas. Son muchas las familias que han recibido su visita.



Una empresa trata de dar por la tarde del lunes de Carnaval, un gran baile popular dentro de la valla que para las *collas de gitanas*, se levanta en la plaza de la Constitución.

El recinto se adornaría artísticamente y los precios de entrada serían muy económicos.

De realizarse como se proponen sus iniciadores llamará la atención.



Aunque no salimos garantes de la noticia, se nos ha dicho que una persona caritativa había entregado cinco mil pesetas para el santo hospital.



Se encuentra ausente de ésta, el Sr. Juez de Instrucción.



Hoy varios grupos republicanos celebrarán el aniversario de la proclamación de la República.

En la *Unión Republicana* habrá velada político-literaria.



Por lo que respecta á las elecciones provinciales, siguen los cabildeos.



Según noticias, el carnaval de este año será animado. Se calcula que vendrá mucha concurrencia de los pueblos vecinos.



No, señor; de ninguna manera tal como está. Modificando algo y principalmente lo

que se refiere á determinados políticos locales, no diré que nó, pero es claro, dando la firma. De lo contrario, aunque sintiéndolo, nones.



Ha recaído en su enfermedad, la esposa de nuestro amigo Sr. Mogas, presidente del centro catalanista *Bruniquer*.

Le deseamos una rápida mejora.



Ha fallecido un hijo de nuestro amigo el carpintero D. Jaime Corderas.

Le acompañamos en su dolor.



La orquesta *Los Agustins* de esta villa está contratada para ejecutar el programa de los bailes de máscaras que se darán en el Casino «El Progreso» de San Andrés de Palomar durante los días 18, 25 del corriente y 4 del próximo Marzo y en el pueblo de Arenys de Munt durante los días 5, 6 y 7 Marzo.



La acreditada «Biblioteca Popular de *L' Avenç*» ha aumentado con el volumen 34 su hermosa colección. *En Rupit* se titula la obra y es debida al mallorquín Juan Rosselló.

Lo recomendamos, como los demás de la colección, á nuestros lectores.



Al *Avi Xena* que desde Vilanova de La Roca nos escribe respecto al *ball de las gitanas* debemos decirle que no se impaciente. Todo se andará; pero primero tenga la bondad el jueves de pasarse por esta redacción.



De prestarles el Ayuntamiento el apoyo que del mismo solicitarán, varios jóvenes intentan organizar para los días de Carnaval, el típico y llamativo *ball de 'n Serrallonga*.